



Más de 300 detenidos dejan las protestas en Francia

Description

(París) Más de 300 personas fueron detenidas hoy en Francia, varias de ellas encarceladas, durante la jornada de protestas antigubernamentales “bloqueemos todo”, señaló el Ministerio del Interior, que reportó actos violentos en diversas ciudades.

En un balance preliminar, la entidad precisó que 183 arrestos se produjeron en la Región Parisina, con 430 acciones registradas, entre ellas reuniones e intentos de bloquear rutas, puentes, instituciones y centros de enseñanza.

De acuerdo con el Ministerio del Interior, cuatro miembros de las fuerzas del orden sufrieron heridas en un cierre parcial hasta las 13:00, hora local.

Decenas de miles de franceses se esperan este miércoles en las calles, convocados desde hace meses para una jornada de movilizaciones contra el gobierno y sus políticas económicas, a la que dieron su apoyo partidos de izquierda y sindicatos.

Según las autoridades, unas 40 mil personas habrían participado ya en diversas acciones.

En declaraciones a la prensa, el ministro del Interior dimitente, Bruno Retailleau, acusó a la “extrema izquierda y la ultraizquierda” de buscar un clima insurreccional en el país, esgrimiendo que no se trata de un movimiento ciudadano.

Al respecto, el líder de La Francia Insumisa, Jean-Luc Mélenchon, respondió a Retailleau que es él quien busca incidentes para criminalizar las protestas.

Encuestas publicadas en los últimos días reflejaron un apoyo de cerca del 50 por ciento a “bloqueemos todo”, movilización que sus promotores consideran una expresión de la cólera social frente a las políticas del gobierno.

El plan de presupuesto 2026 presentado en julio por el entonces primer ministro, François Bayrou, derrocado el lunes por la Asamblea Nacional, disparó el malestar, al incluir medidas como 44 mil millones de euros en recortes y ahorros y la supresión de dos días feriados.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025